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1437e  réunion statutaire du lundi 8 octobre 2023 

« Appelez-moi Bruno » 

 
Le Gouverneur du District 103 Nord (2023-2024), Bruno Decherf,  est un homme  

sympathique et pas compliqué : « appelez-moi Bruno » a-t’il lancé hier soir aux vingt-trois  

membres du club venus tout spécialement pour le voir et l’écouter. 

La visite du gouverneur est en effet un temps fort annuel commençant toujours par une sorte 

de revue de détail permettant de bien situer le club sur l’échelle du lionisme. 

Le Bureau est plus particulièrement mis à contribution ce jour là : il était composé de Jean-

Michel Le Merlus, président ; Bernard Prissette, trésorier ; jean-claude Gabant, secrétaire ; 

Bernard Baelde, 1er Vice-président ; Marc Legros, secrétaire et protocole adjoint. Ils ont dû 

faire face à une série de questions du Gouverneur mais aussi du PZ, Patrick Le Carluer, 

directement concerné. 

 

 

Tout s’est finalement très bien  passé et chacun a rejoint la statutaire, le cœur léger en passant par 

la case apéro, le gouverneur ayant promis de faire une courte intervention entre la poire et le 

fromage. Et ce fut fait. Avec pour commencer un « panorama du lionisme », 

de au régional, histoire de rappeler que pour la deuxième fois une dame a été 

élue présidente internationale et qu’elle a l’intention de recruter 1,5 millions 

d’adhérents d’ici 2027 ! Histoire aussi de rappeler qu’une «  gouvernance 

effective «  s’applique dans le 103 Nord au service des clubs…Le 

Gouverneur est en effet entouré en permanence pour les décisions, du 1er et u 

second vice gouverneur  pour éviter les fractures à chaque changement 

d’homme. 

Puis notre ami Bruno  a évoqué le développement des effectifs qui devient 

selon lui existentiel avant de parler de la jeunesse à travers les échanges 

internationaux et finalement de l’environnement et d’une journée payée dans 

l’industrie pour se consacrer à des activités en faveur de l’environnement 

comme la collecte de mégots ou de capsules d’aluminium…Un mot enfin sur les réseaux sociaux, 

avec un coup de main possible dans ce domaine de Marie Cimetière ! 
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Le gouverneur, après avoir décrit son fanion en a fait don au 

club qui en échange lui a remis le sien, dédicacé.  On notera 

encore que le club de Bruno Decherf est celui de Douai-

Gayant et que celui de notre PZ est Calais Pays d’Opale. Le 

premier est entré dans le lionisme en 1991 et le second en 

1983. 

 

 

 

Pour ce qui est de la statutaire, elle a été marquée par une  

intervention rétrospective sur le musée Delvaux, visité il ya 

une quinzaine de jours et qui a fait presque l’unanimité des 

visiteurs. 

Marc Legros devait ensuite parler de l Interclub qui donne 

toute sa place un fois par an à un club, comme le Kiwanis cette année et les lions de Jean-Bart l’an 

prochain avec l’idée de faire venir un professeur lillois sur les maladies neurovégétatives. 

Bernard Baelde a dit que sa sortie de dimanche dernier autour du Gris-Nrz (17 participants) avait 

obtenu un franc succès. 

Quelqu’un dans l’assistance a tenu à dire que l’on pouvait voir à la mairie de Rosendäel, des toiles 

de Pascale Blondé. 

Pour le congrès d’automne de Douai, ce samedi, nous n’avons pas trouvé de candidat. On se 

réserve pour le congrès de Printemps qui aura lieu à Hesdin. 

Prochaine statutaire le 23 octobre (pas d’épouses, ce jour là). 

 

Le repas qui nous a été servi était très correct  avec sa salade automnale, sa blanquette de veau à 

l’ancienne et finalement son bavarois chocolat. Pour les vins : Château de Courtieux rouge, 

Bordeaux 2019 et Valensac Blanc, Sauvignon 2021, très agréable. 

 

 

Jean-Claude Gabant 


